

Sida : un défi à relever

Samedi 20 novembre, la Mission locale de Molsheim et ses partenaires -l'association Gala (espace d'accueil, de rencontre et d'écoute) et la nouvelle association culturelle et sportive de Schirmeck- organisent avec le soutien de la ville et de la DDASS une grande journée de lutte contre le Sida, à la salle des fêtes de Schirmeck.

Le défi proposé ce jour-là consistera à reproduire le château de Schirmeck en miniature. Chaque personne qui fera un don de 5 F permettra d'ajouter une brique à l'édifice commun. Les bénéfices recueillis lors de cette manifestation seront reversés à l'association Espace relais Gala, qui s'occupe du suivi et de l'accueil des malades. L'association sera présente et pourra répondre à toutes les questions, en rapport avec le Sida, que chacun pourra lui poser.

Le défi commence à 10 h et se terminera à 18 h, mais d'autres activités sont également prévues tout au long de la journée.

De 13 h à 15 h, les jeunes pourront venir se distraire grâce aux diverses animations qui leur seront proposées. De 15 h à 17 h, projection sur grand écran du film *Philadelphia*, puis, de 19 h à 21 h, six groupes de rap viendront interpréter chacun une chanson.

Alors, prêt à relever le défi ?